



*Banco Central de Nicaragua*  
*Emitiendo confianza y estabilidad*

Nota de Prensa

## **Gobierno de Nicaragua sostiene encuentro con empresarios de México en BCN**

Representantes del Gobierno de Nicaragua y una Delegación de empresarios de México, sostuvieron el 10 de diciembre de 2014 en el Banco Central de Nicaragua (BCN), una reunión de trabajo conjunta, con el objetivo de abordar temas que coadyuven a fortalecer la relación bilateral con Nicaragua en temas de inversión.

Durante el encuentro, delegados gubernamentales compartieron información sobre la visión del Gobierno, políticas de desarrollo, oportunidades y motivaciones económicas para invertir en diferentes sectores del país.

Además, se facilitó información detallada y actualizada sobre el proyecto del Gran Canal, grado de avance, componentes y oportunidades de inversión que se presentan con la construcción de la mega obra.

La delegación de empresarios mexicanos estuvo encabezada por el Señor Anko Van Der Werff, Director Ejecutivo de Ingresos de Aeroméxico. Por el Gobierno de Nicaragua participaron, Ovidio Reyes, Presidente del BCN; Javier Chamorro, Director Ejecutivo de ProNicaragua y Telémaco Talavera, Vocero de la Comisión del Gran Canal de Nicaragua.

Managua, 10 de diciembre 2014